
Я сама мама двоих детей и по совместительству врач-педиатр, реабилитолог. Когда 
грудное вскармливание ввиду некоторых причин стало невозможным, возникла 
потребность в выборе смеси для моей первой дочери. Перепробовав несколько 
смесей, ребёнок мучился коликами и запорами. Тогда мы приобрели смесь Кабрита 
и попали в точку - сразу наладился стул и прошли колики, ребёнок с удовольствием ел 
смесь. Для меня, как для врача, очень важным стало то, что смесь не вызвала 
аллергических реакций и наладился стул у ребёнка!

Через 5 лет родился второй малыш, сначала малыш был на грудном вскармливании. А потом снова потребовалось перейти на 
искусственное вскармливание, выбрали смесь другого производителя - у ребенка возникли следующие симптомы: колики, запоры, 
сыпь. Снова купили Кабриту и не прогадали. Через неделю все высыпания прошли, стул наладился, ребёнок стал спокойнее, хорошо 
спит. Хорошо набирает вес и развивается соответственно возрасту.


Отдельно хочется сказать про сбалансированные состав смеси, всё в идеальном соотношении. И, конечно, обогащение сывороткой 
и добавление бета-пальмитата оказались очень благотворными. Ну и вкус смеси, ребёнок после Кабриты не ест другую смесь. 
Спасибо, Кабрита!
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